

AUFRUF ZUR KUNDGEBUNG ...BREMEN HÄLT ZUSAMMEN!

Am 8. Februar versammeln wir uns auf dem Domshof in Bremen, um ein starkes Zeichen für Solidarität und Demokratie zu setzen. Gemeinsam mit Musik, Reden und Aktionen stehen wir gegen

rechte Hetze und für eine gerechte Gesellschaft.

Wir machen gemeinsam deutlich, dass wir endlich die Grundfeste unserer demokratischen Gesellschaft stärken müssen. Eine

wehrhafte Demokratie braucht gute Lebensbedingungen für alle Menschen: Schutz von Geflüchteten, gute Bildung, ein

funktionierendes Sozial- und Gesundheitswesen, freie Kultur,

demokratische Institutionen, ein gesundes Klima, eine intakte

Infrastruktur und eine offene Gesellschaft sind Grundpfeiler

unserer Demokratie. Diese müssen nachhaltig gestärkt werden.

...

Zeigen wir gemeinsam: Bremen hält zusammen.

Für ein Miteinander, das Mut macht – gegen jede Form von Ausgrenzung, Unterdrückung und Hass.